
Зао «инвестторг

Компания была создана в 1992 году, до 1995 года основным направлением ее
деятельности являлась поставка электротехнических изделий и других строительных
материалов на внешний и внутренний рынки.

В 1996 году ЗАО «Инвестторг» перешло к комплексной работе на строительном рынке
Санкт-Петербурга по возведению жилых и промышленных зданий. Первый жилой
комплекс был построен на ул. Репищева, 7. Этот проект в 2002 году был представлен на
городской выставке-конкурсе «Лучший проект в сфере жилищного строительства,
реализованный за последние 3 года», где занял второе место.

В 2003 году компания сдала два жилых корпуса на ул. 2-я Алексеевская общей
площадью 16 560 кв.м. Осенью этого года будет сдаваться первая очередь жилого
комплекса «Новоколомяжский» площадью 13 800 кв.м.

 Специалисты компании постоянно осуществляют мониторинг и исследуют
потенциальный спрос на первичном рынке жилья Санкт-Петербурга, в результате чего
создается перспективный план развития бизнеса. На конец 2003 года на разных стадиях
строительства у ЗАО «Инвестторг» находится около 85 000 кв.м в Северо-Западной и
Юго-Восточной частях города Санкт-Петербурга.

 ЗАО «Инвестторг» выполняет весь спектр работ: от подбора земельного участка и
строительства здания до сдачи «под ключ». При строительстве компания выполняет
функции заказчика, застройщика, генподрядчика и инвестора. Основная специализация
компании - строительство и продажа квартир в домах класса «комфорт».

Конечным продуктом, предлагаемым фирмой на рынке, являются квартиры и объекты
коммерческой недвижимости: торговые комплексы, помещения для обслуживания
населения, подземные паркинги, реализуемые через собственную службу продаж.
Сервисная служба ЗАО «Инвестторг» занимается эксплуатацией построенных объектов
недвижимости и их локальной инфраструктуры.
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С самого начала деятельности фирма ориентирована на постоянный экономический
рост, совершенствование технологий и расширение спектра услуг. Сегодня ЗАО
«Инвестторг» является полноценной девелоперской компанией, обладающей всеми
необходимыми лицензиями на выполнение комплексных работ по основным
направлениям деятельности предприятия.

Итогом многолетней и качественной работы компании стало ее включение в Российский
единый реестр Федерального лицензионного центра Госстроя России как одного из
лучших предприятий инвестиционно-строительного комплекса России (свидетельство
№078-007).

О том, как проходила совместная работа ЗАО «Инвестторг» и ЭСОН нам рассказал
генеральный директор компании Геннадий Николаевич Крымский.

- Геннадий Николаевич, как ЗАО «Инвестторг» «познакомилось» с ЭСОН?

- Об Экспертном Совете мы узнали из средств массовой информации и от своих коллег и
сразу заинтересовались этой организацией и ее работой. Было понятно, что многие
предприятия строительного комплекса пожелают пройти экспертизу, которая наверняка
повысит объем продаж, так как открытость информации о компании -это несомненный
плюс для дольщика. Я запросил документацию по процедуре прохождения проверки,
провел переговоры с Секретариатом Экспертного Совета, и наша компания прошла
экспертизу ЭСОН.

- Как проходила работа с Экспертным Советом?

- Могу сказать, что работать с экспертами было достаточно приятно, и, хотя я не был на
100% согласен с теми вопросами, которые ставились в документах ЭСОН, мы
подготовили все необходимые материалы и компания успешно прошла проверку.

- Что дало компании включение ее в «Список надежных компаний»?
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- Я надеюсь, что строительный рынок со временем будет становиться все более и более
цивилизованным, с другой стороны конкуренция усилится, и сертификат ЭСОН будет
иметь очень большое значение, так как он говорит прежде всего о надежности
компании. Экспертное признание очень важно для строительного бизнеса: подобные
сертификаты могут иметь решающее значение в будущем при привлечении иностранных
инвестиций, при работе со страховыми компаниями.

- Геннадий Николаевич, как вы думаете, работа таких организаций, как ЭСОН, нужна
дольщикам?

- Конечно, любой потенциальный клиент стремится проверить ту фирму, у которой он
собирается покупать жилье, и с появлением ЭСОН такая возможность у него есть.
Нашим клиентам мы всегда советуем обращаться в Экспертный Совет, что дает
покупателю определенный плюс при выборе застройщика.

 Кроме того, обращаясь в ЭСОН, клиент может получить профессиональную
рекомендацию по любым вопросам, касающимся долевого строительства. Работа ЭСОН
нужна также и строителям, так, «Инвестторгу», например, поддержка Экспертного
Совета помогает решать многие вопросы при работе с потенциальными покупателями.

Сергей ТОЛКУНОВ
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